
  
 
 
 
 

 

 

Mme Anne RIGAIL 

Directrice Générale Air France 
 
 

Roissy CDG, le 1er décembre 2023 

 

 
Madame la Directrice, 
 
Le planning du PNC est au centre de l’organisation de nos vies personnelles et professionnelles. 
C’est un élément fondamental de notre qualité de vie.  
 
Nous constatons qu’à ce jour, ni Jeppesen (prestataire du Bidding), ni les services de l’Entreprise 
ne sont prêts pour lancer la période d’expérimentation du PBS sereinement.  
 
De trop nombreux problèmes techniques durant la phase d'entraînement et des difficultés 
majeures à implémenter certaines règles de notre accord collectif (notamment MC) nous 
conduisent à vous demander, conformément aux dispositions prévues dans le protocole 
d’expérimentation au point 1 Champ d’application, de repousser celle-ci à l’automne prochain.  
 
Par ailleurs, nous vous demandons de maintenir la phase d'entraînement pendant cette période 
afin de mettre à profit ce délai supplémentaire. 
 
Dans l’attente de votre réponse, nous vous prions d’agréer, Madame la Directrice, nos sincères 
salutations. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Copie : Patrice Tizon, Romain Raquillet, Catherine Villar, Laurent Chambrey 

 

Marc LAMURE 
Secrétaire de Section  

UNSA PNC AF 

Sandrine TECHER 
Secrétaire Adjointe de section  

SNPNC/FO AF  

Steve DRULA 
Secrétaire Général UNPNC/CFDT 

 

 


